
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 19 de setiembre del 2024   

Suplente de Edil del Frente Amplio, Sergio Rosa: elevó una carta al Presidente 

del organismo, Gustavo Formoso, haciendo referencia al proyecto aprobado sobre 

pirotecnia, en el cual se encomendaba al intendente, a determinadas exigencias 

para el cumplimiento efectivo del mismo, como por ejemplo un equipo inspectivo, 

con instrumental y tecnología para los controles establecidos. Al respecto, solicitó la 

verificación del cumplimiento de lo votado, y el estado de situación de lo establecido 

en dicho proyecto.  

Edil del Partido Nacional, Leidy Sánchez: informó que el pasado lunes, se llevó a 

cabo el proyecto ‘Mi sueño de Volar’, ideado por la Edila Técnica en Gestión 

Humana Leonela Sánchez, único en su dimensión en el departamento y a nivel 

nacional, que surge en una de sus recorridas con los vecinos. Sostuvo que la 

jornada ha sido muy emocionante, lo que provocó que haya hoy, más de cuarenta 

personas en lista de espera para cuando se realice la segunda edición.  

Edil del Frente Amplio, Ricardo Rosano: se refirió a los debates y al 

funcionamiento del legislativo departamental. Señaló que en el debate siempre 

surgen miradas distintas, “algunas que compartimos y otras que nos mueven a 

pensar desde otras perspectivas”.  Por otra parte, se refirió a la relación de la Junta 

Departamental con el Ejecutivo Departamental, recordando que hace dos años se  

aprobó una Ordenanza Departamental referente a los perros sueltos, y que en la 

misma se establecía que en un plazo de 90 días se debían realizar algunas 

acciones. Indicó que pasaron los noventa días y no se hizo nada; pasaron dos años 

y no se hizo nada. 

Edil del Frente Amplio, Fernando Benítez: recordó que en setiembre los 

comunistas están de aniversario, celebrando con el pueblo, un proceso histórico al 

cumplirse 104 años de la fundación del Partido Comunista. Sostuvo que hoy se 

presentan electoralmente, presentando una lista muy amplia, muy participativa, 

encabezada por Oscar Andrade. 



Edil del Frente Amplio, Jorge Maneiro: se refirió a la situación bélica en Palestina. 

Consideró que es un tema que parece importar poco porque no da rédito político. 

Señaló que le sorprende la falta de empatía y solidaridad.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Javier Guedes: informó que desde el año 

2019, en Uruguay se registran casi 500 personas fallecidas por siniestros de tránsito 

al año, habiendo cada año más de 30 mil siniestros viales en todo el país. Recordó 

que hay lesionados leves, graves, fallecidos y personas que pasan por largos 

procesos de recuperación. Solicitó saber si en Tacuarembó se realiza un plan de 

seguridad vial y si se hacen test de alcoholemia.  

 


